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Rapport de la séance du comité du 23.8.2012

Le comité s’est réuni l’après-midi du 23 août à Berne.
Le 30 août, l’initiative des médecins de famille passe devant la 
CSSS-CN. Après une période un peu plus calme pendant la pause 
d’été, les travaux concernant le plan directeur (Masterplan) battent 
à nouveaux leur plein.
Le projet Skill Mix a été présenté devant la Commission politique 
de la santé. Ce projet est élaboré, à la demande de MFE, par 
l’équipe du professeur Rosemann à Zurich. Dans un peu moins 
d’un mois, il devrait être terminé. Lors des discussions politiques 
sur les professions d’avenir, le personnel soignant est souvent évo-
qué. Nous ne cessons de souligner la grande importance des AM 
qui, à notre avis, sont au moins aussi compétentes pour les tâches 
à venir, sous réserve d’une formation post-grade appropriée. 
Dans le cadre de la séance du comité, nous saluons le nouveau 
président de la FMH, le docteur J. Schlup, qui entrera en fonction 
dès décembre. La question de savoir quelle place les médecins de 
famille occupent au sein de la FMH a donné lieu à une longue  
discussion.
F. Zogg fait son rapport sur l’état d’avancement de Tarvision. En 
plusieurs séances, M. Belvedere a travaillé avec le service des tarifs 
à la mise en œuvre technique. Des questions de délai nous oblige-
ront probablement de demander à la FMH de traiter le chapitre 40 
en priorité, pour ne pas entrer en conflit avec les limites de temps 
que nous impose le plan directeur.

L’augmentation de 10 centimes du supplément de transition pour 
le laboratoire entrera en vigueur au 1er septembre. Nous en pre-
nons volontiers acte, mais nous sommes d’avis que les problèmes 
ne sont pas résolus pour autant.
L’IPI poursuit son engagement dans la discussion sur le dossier 
électronique du patient. Il s’agit d’introduire ce qui est essentiel du 
point de vue du cabinet. C’est un problème que nous avons éga-
lement pu évoquer avec le nouveau président de la FMH. Nous  
espérons que le nouveau responsable de l’informatique, le Dr U. 
Stoffel, engagera des changements positifs dans ce département. 
L’institut travaille sur des projets d’une part, il est également actif 
au niveau politique d’autre part. De plus, des entretiens avec de  
nombreux acteurs importants dans le secteur de la santé sont en 
cours.
On a repris la discussion sur la définition du médecin de famille. 
Cela reste un grand défi de trouver une formulation adéquate qui 
rende justice à l’activité complexe du médecin de famille. 
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